
 

 

 

La AGENZ en el 125 Aniversario de 

la llegada del ferrocarril a Valls. 

 

 

Como la mayoría sabéis ó deberíais saber, el pasado sábado y domingo se 

celebraba en Valls, el 125 aniversario de la llegada del Ferrocarril a Valls. 

Consciente de la importancia del evento, nuestro Secretario y organizador de 

festejos, Rafa, llego a la conclusión de que tal celebración no podía estar completa sin 

la participación de AGENZ, así que bien de mañana nuestras máximas autoridades y el 

numerario que suscribe, nos pusimos Ŝƴ ƳŀǊŎƘŀ ŎŀƳƛƴƻ ŘŜ ±ŀƭƭǎΧ 

Gracias a la guía de Toño y su GPS, conseguimos llegar a tiempo a la estación, 

donde y aunque el dia estaba un poco gris, ya nos estaba esperando el comité de 

recepción: 

 



Que, como no podía ser menos, lucia sus mejores galas para esperarnos: 

 

 

Esfuerzo que fue bien valorado por algunos 

 

 



¸ ŀŎƻƳǇŀƷŀŘŀǎ ŘŜ ŀƭƎǵƴ ǉǳŜ ƻǘǊƻ ƳŀǘŜǊƛŀƭΣ ǉǳŜ ƴƻ ǎŜ ƘŀōƝŀ άŀŎƛŎŀƭŀŘƻ ǘŀƴǘƻ 

ǇŀǊŀ ƭŀ ƻŎŀǎƛƽƴΧ 

 

 

 

 



Como no podía ser menos 

todo el mundo esperó cámara en 

mano  la llegada de la Garrafeta y del 

trŜƴ ŘŜƭ ŎŜƴǘŜƴŀǊƛƻΧ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Expectación que también se contagio a nuestras santas, queridísimas y 

amantísimas esposas, que como no podía ser menos tuvieron el detalle de 

acompañarnos en el evento 

 



!ǎƝ ŎƻƳƻ ŀ ƭŀ άŎŀƴǘŜǊŀέ ŘŜ ƭŀ !D9b½ 

 

 

ΧǇƻǊ ŦƛƴΣ Ŏƻƴ ǳƴŀ ǇǳƴǘǳŀƭƛŘŀŘ ǉǳŜ ŘǳŘƻ ǘǳǾƛŜǊŀ Ŝƴ ǎǳǎ ōǳŜƴƻǎ ǘƛŜƳǇƻǎ ƭƭŜƎƽ ƭŀ 

DŀǊǊŀŦŦŜǘŀΧ 


